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1学期終業式の日となりました。保護者や地域の方々のご理解とご協力のもと、大きな事故もな

く、子ども達が元気な姿で1学期の学校生活を終えることができることを大変嬉しく思います。

本部というふるさとに愛着と誇りをもち、それぞれの未来に向かっていく人間力の高い子ども達

の育成に向けて、今後とも家庭や地域のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

★大会報告★ 【ｳｪｲﾄﾘﾌﾃｨﾝｸﾞ】7/16、17に茨城県で開催され
【水泳】7/15（土）沖 た全国中学生ｳｪｲﾄﾘﾌﾃｨﾝｸﾞ選手権大会で、本校3年
縄県中学校水泳競技大会 生の天久星七（55ｷﾛ級）、比嘉光（67ｷﾛ級）の2
が奥武山運動公園水泳プ 人が、それぞれ
ールで開催されました。 日本中学校新記
本校から、大城翔豊、新 録を出して優勝
垣太琉（1年）、安里晃 しました。新聞
葵（2年）三人が出場し などでもその快
頑張りましたが惜しくも 挙ぶりが報道さ
決勝進出を逃しました。 れております。

★１学期終業式★
1学期の終業式（7/20）は、全校生徒が体育館に集まり1学期の活動を振り返りました。

１年代表：金城采之介（2組） ※一部修正・抜粋
一学期を終えて、正直に思うことは、「やっと夏休みだ」という一

言です。
そんな長く感じた一学期で、一番思い出に残っているのは、新

入生歓迎球技大会です。なぜなら、１年生から３年生まで皆で体
を動かし、全力で応援する事ができたからです。また、こんな楽しい
行事をやりたいなと思いました。
初めての中学校生活を通して、良かったと思う事は、行事がたく

さんあることと、教科によって先生が変わることです。少し面倒くさい
なと感じることは、移動教室があることと、体育の前後に着替えをし
ないといけないことです。制服は、シワシワになるしまだまだ慣れませんが、二学期もがんばります。また、
苦手な教科の数学で８０点以上取れるように、公式を覚えたいです。さらに、副学級長として人の話を聞
き、自分で動いて皆を引っ張っていく事ができるようになりたいです。
２年代表：仲程清蘭（３組）
私は１学期を振り返って、２年生全体が成長することができた学期になったと思います。
学校の後輩ができたり、部活では新チームになり２年生中心になることが増えたので引っぱるという力も

ついてきたと思います。また、中堅学年として、日々の生活の中で３年生を支えることができたと思いま
す。２学年では、１組のよくなっているところは、クラス全員が協力できるようになっているところで、課題点
は集会等での整列です。２組がよくなっているところも協力ができるようになっているところで、課題点はクロ
ムの使い方です。３組はよくなっているところは、集会等で番号順に整列できているところで、課題点は授
業中の居眠りやクロムの使い方が悪いところです。
これらのことを踏まえて２年生全体で今後もクロムの使い方や授業態度、集団行動がこのままでいい

のかを改めて考えたいです。授業中クロムの使い方が悪い人がいたり、居眠りしている人に周りから声か
けをすると言うことを２年生みんなで意識しているので、２学期も続けていきたいです。
２学期は、運動会や合唱コンクール、修学旅行とたくさんの行事があるので、今できている協力の部

分を伸ばしていって楽しい２学期にしたいです。
３年代表：躍場果凛（１組）
今日で１学期が終わります。勉強や部活を頑張ったり友達と遊んだりなど、いろいろなことをしたと思い

ます。私は、部活と勉強の二つを頑張りました。部活は３年生にとって最後になるから、自分たちの目標
に向けて日々頑張りました。そして、勉強は今年から評価の仕方が変わり、去年より厳しくなったので、自
分の納得できる評価がとれるように勉強や授業態度に気をつけてきました。
さて、いよいよ明日から夏休みです。部活動の人たちは県大会に向けて、３年生は受験に向けて忙しく

なると思いますが、楽しく充実した夏休みを過ごしましょう。



※他にも陸上・駅伝結成式、夏休みの安全な過ごし方についてお話しがありました。本中のみなさ

ん、また2学期元気な笑顔で登校してください。2学期始業式は、8/29（月）です！

生徒会代表：古堅滉貴（３年１組）
みなさん、いよいよ待ちにまった夏休みが始まりますね。１学期も今日で

終わりです。
一年生は初めての中学校生活で戸惑うこともあったと思いますが、行事

を通して学校生活にすっかり慣れたことでしょう。
今年の一学期は、昨年とは違い、コロナウイルスが終息し、新入生歓迎

球技大会や生徒総会など、いろいろな行事を開催することができました。
また、中体連も行われ、各部活動それぞれ頑張ったと思います。このような
取組ができたのは、それらを行うために尽力した方々がいたからだということ
をしっかりと受け止め、感謝しないといけないと思います。
一学期は、自分の意志をもって頑張ろうとする生徒の姿が多く見られてよかったと思います。今年の生

徒会スローガン「勠力協心、自分を信じて突き進め彩る個性を咲かせよう」にかかげているように、みんな
で協力し、自分の個性を表現でき、笑顔あふれる本部中学校にしていきましょう。私たち執行部も力不
足で反省するところもありますが、いろいろな行事を終えることができて、ほっとしています。ご協力ありがと
うございました。明日から夏休みです。目標を持って充実した夏休みを過ごしましょう。
【校長あいさつ】※一部修正・抜粋
今日は1学期最後の日です。みなさん一人一人が、1学期の自分や、学級、学校の活動を振り返ることがで

きる一日にしていきましょう。4月、新入生歓迎球技大会、応援合戦では3年生が団結して下級生を温かくリー
ドし、みんなが協力して一生懸命取り組むことの大切さ、一致団結することの楽しさを気づかせてくれました。5
月は生徒総会があり、「勠力協心、自分を信じて突き進め、彩る個性を咲かせよう」のテーマが掲げられ、自
分を信じて挑戦すること、物事に全力で取り組み楽しむこと、仲間と協力することの目標に向けて、生徒全員
が取り組んでいくことを約束しました。6月の中体連夏季総体では、それぞれの部がチームワークを発揮して大
会に臨みました。県大会に出場が決まった生徒、目標を達成できずに悔しい思いをした生徒も、それぞれの経
験が今後の一人一人の成長につながることを期待しています。他にも、各種大会や吹奏楽部の地区コンク
ール金賞、英語検定や漢字検定、珠算など、文化的な活動や学校外の活動で活躍している生徒のみなさ
んも、これまでの一生懸命挑戦する姿勢を、これからの自分自身の成長につなげてほしいと思います。7月に
入り、３年生の天久星七さん、比嘉光さんのウェイトリフティング中学生日本一の活躍は、「これからこの二人ど
うなるの？」と、さらなる活躍を期待せざるを得ません。２人の活躍を讃えみんなで拍手を送りましょう。
また７月は、自分自身を振り返る場面や、三者面談で保護者と一緒に学校生活を振り返る場面がありまし

た。是非１学期の反省を生かして、令和５年度残りの期間が、自分自身が充実できるものになるように、粘り
強く頑張ってほしいと願います。明日から、夏休みです。休みの期間中は、陸上練習や各部活動の取組な
ども予定されていますが、1学期にやり残した学習等にも計画的に取り組み、自信を持って２学期がスタートで
きるようにしていきましょう。夏休みの間に事故やケガなどに合わないように、命を守る行動には十分気を付け
て、２学期、笑顔のみなさんに会えることを期待しています。

★沖縄県夏季総体選手激励会★
終業式の後、沖縄県夏季総体に参加する選手の激励会が行われました。
県大会に出場する男女卓球部、サッカー部、女子バレー部、及び吹奏楽部の県大会参加、ま

た、硬式野球の沖縄本部ポニーチームの全国大会出場の激励となりました。

生徒代表激励あいさつ：仲田響（３年３組）
いよいよ明後日は県中体連です。選手のみなさんは、毎日練習に励み、切磋琢磨して頑張ってきたと思

います。大会では、チーム一丸となって、今までの練習の成果を発揮し、全力を出し切って戦ってきてください。
地区代表、本部中学校の生徒としての誇りをもって大会に挑んでください。私たち生徒は、会場での応援は
難しいと思いますが、選手のみなさんの健闘を祈っています。全国大会に出場する本部ポニーさん、吹奏楽
部さんもコンクール頑張ってください。みなさんの活躍を応援しています。


